



4994

山本梨菜
佐賀

話題急騰

気になる アノ人

顔面骨折の大ケガ

昨年の10月30日です。ケガの名前はいろいろあるんで…。あつ、ちよつと待ってください。(診断書を見ながら) 左頬骨骨折、左眼窩骨折、頸椎捻挫、脳震盪後遺症群、末梢性神経障害性疼痛、脳挫傷の疑い、頸椎骨折の疑い、肺挫傷の疑い、左角膜炎…。読むのも大変です(笑)。目の横と下はほとんど。鼻は大丈夫でした。

F2の休み明け前、レース復帰前に鳴門に練習に行った時でした。その時の状況は…。聞いた話によると、模擬レースで5コースから私がまくったらしいんですよ。それで1等走ってたんですが、1周2マークで1人で振り込んで…。で、後続艇がドンって当たってボートから落ちて水を飲んで…。もうそこからは覚えてません。何なら1周1マーク、その前後も覚えてないんです…。救急車の中で何となく…。ちゃんと分かったのは病院に着いてからです。私には覚えていないんですが「顔が痛い、痛い」って叫んでたらしいです。でも少しでも打ちどころ、当たりどころが悪かったら失明してたかもって言われましたし、もつと酷かったかも。逆にこれだけで済んだって思わないといけないかもです。



「檜葉家のおかげ」で
大ケガからカムバック
佐賀女子3人で大舞台へ！

檜葉家に救われた入院生活

いろいろと考えさせられましたね。改めてレーサーの危険性とか。メンタルがやられそうでしたけど、岩崎(芳美)さんのおかげで救われました。病院にめっちゃ来てくれました。岩崎さんというか、檜葉家の皆さんにですね。もうほんとに感謝です。

口が開かないし嘔めなかったの、病院食はおかゆとか練り物とか、限られた物しか出てこなかったんです。そうしたら次郎さんがいろいろと差し入れてくれて。もう気遣いがスゴすぎて。何が食べたいか聞いてくれたり、パンとかも食べやすいように細かく切ってくれたり、スープを作って持ってきてくれたり。保温できるお弁当箱に入れて、あつたかいご飯が食べられるようにしてくれたり。ジュースじゃなくて、ノンアルの缶ビールとかもありました(笑)。自宅も遠いし、家族もそう簡単には来れないので、本当にうれしかったです。

復帰戦で「大丈夫」

復帰戦はケガ以降、練習せずだったんですが、自分でもどうなるか全く想像できなくて。ターンする時とかに、ケガをした時のこ

とがフラッシュバックしないかだとか、なかった記憶が急にボンッと戻らないかとか。それがスゴく不安でした。でもその心配は大丈夫でした。

レースで全然ターンマークが回れなくてヤバかったです。何とか中間着が取れた感じでしたが、徐々に慣れてきて、これから大丈夫かなっていうメドは立ちました。

私、3着の女なんです。

A2級になれた要因は2連対率です。実は私、その前にも勝率はA2級に足りてたんです。でも2連対率が足りなくてなれなかったんです。いくら勝率があっても、2連対率が30%ないと上がれないんです。3連対率はめちゃくちゃ高いんですが。私、3着の女なんです。周りのみんなにも「それで何で勝率があるのか不思議」って言われてました。6着が少ないってことも理由なんですけど、ね。もう3着はいららないですよ。

profile

山本梨菜(やまもと・りな)
1998年3月26日生まれの26歳。2017年5月に地元唐津で120期生としてデビュー。初1着は翌18年4月の芦屋。21年7月の住之江ヴィーナスで初優出を飾るなど、通算6優出。昨年8月の福岡レディースチャンピオンでGI初出場を果たした。

スピードクイーンメモリアルに出場することになりましたが、スピードには無縁です(笑)。施行者推薦です。いつか選考タイムで大村の5位くらいを持っていた気もするんですが…(笑)。いや、5位にも入ってなかったかもです(※実際は5位以下)。だから「小芦さんお願い！」って感じでした。小芦さんが児島のタイムを持っていたので。佐賀は女子が3人しかいないから、(施行者推薦で)あと1人選ばれるじゃないですか。小芦さんも「梨菜ちゃんのために頑張るわ」って言ってくれたので「頼んだ！」って話してたら、出場でき

小芦サマサマのPGII出場

だから期初めからそのことをすごく意識して走りました。特に1号艇で取りこぼさないことですね。そうしたらA2級に上がるのができました。やつとA2級になれた矢先にケガって…。ほんと上って落ちて、上って落ちてみたい。調子に乗るんですかね？ ポジティブに考えれば、上がりしろがあるということなんですけど…。

らないってことはないんですけど、2着以上を取らないと意味がなくて…。レディースチャンピオンには出場できるんですよ。選考が勝率なので。でもA2級にはならないって…。

ました(笑)。

でもどうやったら速く走れるんですかね？ タイムアタックしてる人って多いんですが、私はコケないように…。1着数が増えたらおのずとタイムが出るんですけど。でも出場できたことは大きいです。

仲良し佐賀レディース

3人しかいないんですが、唯一の人妻です(笑)。なづ(野田なづき)には「絶対にリナティーが一番早く結婚するよね」って言われてました。理由を聞いたら「消去法」ってことでしたが(笑)。でも宿舎とか、友達のお泊り会みたいな感じでも楽しいです。小芦さん

って一見、「フン」って感じですけど、実はすごく面白いです(笑)。もっと隠さずに出せばいいのって思います。そんな話ばかりしています。

でも復帰戦のびわこは、2人がいたのでほんとに心強かったです。気が休まるというか。何でも話せる人がいるのって、いいですよ。

夢見るデビュー初優勝！

昨年はA級に上がるっていう目標を立てたんですが、今年は無事故で走るとしか思ってません(笑)。でも優勝したいです。優勝してみたい。周りには「優勝は運とタイミングだから、いつでも

できる」って言われるんですけど、まだできないです(笑)。優勝してみたいから、今回大ケガをしてしまいました。その景色を味わいたいので、このままここでは辞められないって思いました。最近、B1級の選手の初優勝も多いじゃないですか。私は全然できる気はないんですが…。スゴいエース機とか引いてみたい(笑)。だからこそ今以上に1着にこだわりたいですね。

あと、いつか佐賀3人でレディースチャンピオンとかクイーンズクライマックスを走れたら最高ですね！ 小芦さんが聞いたなら「そんなこと、ほんとに思ってる？」って言われそうですけどね(笑)。

話題急騰
気になる
アノ人